



Tres de las Monster High. AEP

## Las mujeres en los dibujos animados son «superficiales, celosas y consumistas»

► Un estudio cita la «nefasta imagen» que ofrecen las Monster High e indica que las madres, como la de Shin Chan, son «histéricas y chillonas»

**EFE**  
GRANADA. Los personajes femeninos que aparecen en las series de dibujos animados que se emiten actualmente en televisión son representados como mujeres consumistas, superficiales, celosas y obsesionadas por su aspecto físico y por agradar a los demás, según un estudio de la universidad de Granada.

Según este estudio del departamento de Dibujo de la institución académica, la presencia de las mujeres en ellos es además de una por cada dos chicos (el 33,6%),

y su papel suele estar relegado al de novia, madre o acompañante del protagonista o del villano.

En el marco del estudio, que según la Universidad de Granada es el más completo sobre dibujos animados realizado hasta el momento en el país, han sido analizadas 163 series animadas, tanto españolas como extranjeras, que se emiten actualmente en la televisión española, especialmente los 621 personajes que aparecen en ellas.

Por norma general, los personajes femeninos presentan un físico

saludable aunque, a diferencia de los estereotipos masculinos, muchas de ellas están excesivamente delgadas. El estudio también aprecia la existencia de un número pequeño de mujeres, normalmente mayores, que presentan sobrepeso, algo que no aparece tanto en el caso de los hombres.

En cuanto a la personalidad, los personajes femeninos destacan por su inteligencia, aunque también hay muchas «presuntuosas», según los autores principales de este trabajo, los profesores Concepción Alonso Valdivieso y Jesús

Los autores del estudio destacan que las Monster High van al instituto con tacones, muy maquilladas y su preocupación es ligar

Pertíñez López.

Los investigadores ponen la popular serie 'Monster High' como ejemplo de la «nefasta imagen» que los dibujos animados transmiten de la mujer, con protagonistas superficiales muy preocupadas por su imagen, que van al instituto en tacones y muy maquilladas, y cuya mayor preocupación es conquistar a los chicos, según los expertos.

También citan a la madre de Shin Chan, «una mujer histérica y gritona presentada como una loca de las rebajas».

Respecto a los personajes masculinos, la mayoría tiene un físico saludable (no son ni obesos ni delgados) y, curiosamente, no suelen ejercer ninguna profesión, mientras que las chicas son en su mayoría estudiantes.

«Además, siempre que aparece un cargo directivo se trata de un hombre, y el padre es el que trabaja. Las madres son siempre amas de casa», con algunas excepciones, explican los investigadores.

Otra apreciación significativa es que, en el caso de los personajes humanos, la inmensa mayoría son de raza blanca, y en contadas ocasiones aparece un protagonista negro, chino o suramericano, lo que evidencia, dicen, un tratamiento desigual también entre razas.

A tenor de los resultados de este trabajo, los investigadores advierten de la necesidad de controlar las series de animación.

«La mayoría de los padres piensan que, por el mero hecho de ser dibujos animados, su contenido es inofensivo y adecuado para la edad de sus hijos, y no hay nada más lejos de la realidad», opinan los autores de un estudio que no deja dudas sobre los roles.

## HBO renueva 'Juego de tronos' dos temporadas más por su éxito arrollador

**EFE**

LOS ÁNGELES. La popular serie 'Juego de tronos', cuya cuarta temporada se estrenó el pasado domingo, ha sido renovada por la cadena de cable HBO dos temporadas más.

Los 6,6 millones de espectadores de audiencia logrados por 'Juego de tronos' en el estreno de su cuarta temporada suponen la mejor cifra para HBO desde el final de 'Los Sopranos', que reunió a 12 millones en 2007.

«Es un fenómeno sin parangón», dijo en un comunicado Michael Lombardo, presidente de programación de la cadena. «David Benioff y DB Weiss —cocreadores de la serie—, junto a sus talentosos colaboradores, continúan superándose a sí mismos y deseamos tener más de su deslumbrante narrativa», añadió.

En marzo Benioff y Weiss admitieron que les gustaría concluir la serie después de siete u ocho temporadas.

«Sabemos que hay un fin en algún lugar de la zona entre la séptima y la octava temporada», indicó Weiss. «Creo que el deseo de exprimir la serie eventualmente la mataría si lo permitiéramos», agregó.

Por su parte, Benioff indicó que la cuarta temporada suponía como «un punto intermedio» para la serie.

«Si vamos a hacer siete temporadas, que es el plan, la cuarta temporada es el punto sobre el que gira lo demás», admitió.

El autor George R.R. Martin, creador de la saga, explicó que se debate si permitir la adaptación al cine.

**Festival Oistes Rock**  
SABADO 12 ABRIL 2014 | APERTURA DE PUERTAS 18:00 H.

**LOS SUAVES**  
**ROSENDO COSTAS**  
FUNDADOR DE SINIESTRO TOTAL  
**TREGUA REINCIDENTES**

ENTRADA 17€ PISTA Y GRADA • 21€ TENDIDO BAJA

COLISEUM

## PARTICIPA NO SORTEO E DISFRUTA DA MELLOR MÚSICA EN DIRECTO

Cubre o cupón cos teus datos e entrégao nas oficinas de El Progreso (Rúa Ribadeo nº 5 de Lugo) e participarás no sorteo de 50 accesos (dous por persoa) para o Festival Oistes Rock. Entrarán no sorteo os cupóns recibidos antes das 15 horas de mañá xoves. O nome dos gañadores publicárase no xornal do venres. Os gañadores accederán ao festival pola porta de presidencia presentado o DNI.

Nome e apelidos \_\_\_\_\_

Enderezo \_\_\_\_\_

Poboación \_\_\_\_\_ Idade \_\_\_\_\_ Teléfono \_\_\_\_\_

Sinatura: \_\_\_\_\_

Comunicámoslle que os datos persoais facilitados poden ser incorporados a un ficheiro automatizado do que é titular EL PROGRESO DE LUGO, S.L. Estes datos serán utilizados polo titular para o sorteo, ademais de servir para remitirle información de servizos e produtos que posiblemente resulten do seu interese. Poderanse exercer os dereitos de acceso, cancelación, rectificación ou oposición dirixíndose por escrito ao responsable de datos de carácter persoal de El Progreso de Lugo, S.L. na dirección Rúa Ribadeo, 5- 27002 Lugo.

**ELPROGRESO**